

¿CÓMO SE PUEDE EXPLICAR ALGÚN TRASTORNO MENTAL?

DESDE LA TEORIA SOCIOCULTURAL SE EXPLICA A TRAVES DEL CONTEXTO EN QUE LA PERSONA SE HA DESARROLLADO, ASI COMO DE LA CULTURA, MIENTRAS QUE DESDE LAS NEUROCIENCIAS COMO UNA FALLA EN LA ESTRUCTURA CEREBRAL QUE ORIGINA LA DISMINUCIÓN O INCREMENTO DE CIERTAS SUSTANCIAS

¿CUÁL ES LA MEJOR MANERA DE INTERVENIR COMO PSICOLOGOS ANTE ALGUNA PROBLEMÁTICA?

CAMBIANDO EL CONTEXTO DE LA PERSONA Y APLICANDO A SU VEZ LOS CONOCIMIENTOS BIOLOGICOS SOBRE LAS PERSONAS PERO SIN CAER UNICAMENTE EN LO BIOLOGICO.